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埼玉県議会 自由民主党県政調査事務所

埼玉県議会議員 杉田茂実事務所
〒360-0042 埼玉県熊谷市本町1-181

・くまがやオレンジハートの会 会長
　（子ども虐待防止活動） 
・保護司
・PDWC高校生ディベート世界交流大会 副会長
・比企丘陵農業遺産推進協議会（＊）

 幹事会幹事

杉田茂実プロフィール

（＊）「ため池稲作農法」を 日本・世界農業遺産に
　　申請する協議会

・昭和28年 熊谷市（旧江南町）生まれ

・平成19年 熊谷市議会議員初当選

・平成23年 熊谷市議会議員2期目当選

・平成31年 埼玉県議会議員初当選

携帯：090-3211-6225
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優しさを保つために
　　　　　　 爽やかな秋は、足早に初冬に
　　　　　向かいます。大好きな柿が庭先
で色づき始めました。咳止め効果があるので、
柿子をとにかく食べます。

「木守り柿（こもりがき）」は、来年の豊作への祈願
であり、野鳥のために残しておくとも言われて
います。昔から、循環型社会は生活の知恵。
大切なことを忘れたくないですね。
　　　　　　　優しさを保つために・・・。

Fax. 048-522-1218
Te l . 048-526-1313

よい仕事の場や学びの場があり、よい仲間がいる。
よい居住環境のもと、自然と風土を大切にしながら、よい文化を
つくり共有したい。そして何より、よい行政があること。

杉田しげみが目指す地域づくりに皆さまの声をお聞かせください。
　　　お茶でも飲みながら 一緒にお話ししませんか？

新型コロナ感染症対策 医療従事者と関係者の皆様へ 心から「ありがとうございます」

Vol.11から「ベースの緑」は　C80_M0_Y100_K20

「速やかにできる
　治水対策から」一歩前進！

自治会の皆さんからの要望を受け、杉田しげみ・富
岡信吾市議から衆議院議員小泉龍司代議士に要望
していた押切地区の治水対策。5月23日に現地視
察し「速やかにできる対策から」との提言に荒川上
流河川事務所から９月8日に回答がありました。
地元要望、一歩前進です。引き続き要望していきます。

当日は、熊谷市から大勢の後援会の皆様が、朝早くか
ら傍聴にかけつけてくださいました。
メモを取る人もあり、熱気に
包まれました。

「熊谷と県北地域の発展のために」 一般質問 録画映像が
ご覧になれます

地元
要望

杉田しげみの活動を応援する「おふくちゃんの会」主催の講演会。
大変ご多忙の中、日本学校歯科医会・日本学校保健会 副会長 
齋藤秀子先生にお越しいただきました。 「他の病気を引き起こさな
いためにも、むし歯や歯周病は早期発見・対応を」等のご講演に「い
かに歯の健康が大切か」を再認識し、参加の皆さんと齋藤先生のお
話に引き込まれました。厚生労働省の発表では「8020（ハチマルニ
イマル）運動」を達成している方は2016年で51.2％。 2022年に
60％を目指しているそうです。 私たちも一緒に取り組みましょう！

　NTTジャパンラグビー リーグワン 初代チャンピオンに輝いたパナソニックワイルドナイ
ツの優勝パレード。大野知事と中屋敷議長にお越しいただきました。　　東日本ペタンク選
手権大会の開会式にて　　問屋町まつりの会場でティーエムクリニックさんに骨密度を測
っていただきました。結果はナント！「20歳代」でした。　　打ち水大作戦2022にて参加者の
皆さんにご挨拶。　　北本市で行われた「第43回 九都県市合同防災訓練」に参加しました。
　

「お口は万病の元」

歯の大切さを学ぶ勉強会

埼玉県議会 本会議場にて
   （令和4年9月30日）

傍聴後の
セレモニー

大
野
知
事

（左）松本富男連合後援会長 （右）富岡信吾選対本部長、熊谷市議の皆さま

（県議会ホームページ）（当日の質問内容は中面をご覧ください）
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知事に
直接要望

◆荒川上流河川事務所からの回答は…（抜粋）

・中州の土砂撤去等により水害リスクを低減

・予算確保を含め、測量や一部の工事を検討

 荒川右岸（旧江南押切地区）

KYMC

E-mail : s@sugita-shigemi.com


